
 

第２５回例会 

（通算第１５２２回） 

令和３年６月１１日 

～ ｵﾝﾗｲﾝ ZOOM例会 ～ 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「我等の生業」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、私事ですが、今週の月曜日の

早朝にギックリ腰になりました。といいますのも 

自宅の模様替えと断捨離をしていて不要と思われる

洋服などを整理したり、アルバム関係を高い場所に

保管したりと半日作業を致しまして寝ました。夜中

トイレに行ったら激しい痛みで動けないような状況

になりました。とりあえず、いつも腰を痛めた時に

治療をしてもらう整骨院に朝から行きましたら、 

速効で治して頂き事なきを得ました。皆さんも重い

ものを持つ作業は十分に注意して行ってください。 

今週で蔓延防止措置も解除になり、来週の月曜日

からは熊本市内の飲食店では飲酒を伴う営業は九時

まで行えるようになります。しかしながら街中にど

れだけの消費が戻るかはまだわからないように思い

ます。しっかり会員のお店はフォローしていければ

と思います。 

 

出席報告          

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 6.11 
 27（12） 12 0 100% 

コロナによる出席規定免除者１５名 

 

５.６月の結婚・誕生 （穴井 祐志朗 委員長） 

５月 

☆結婚記念日 

・田 尻 晋 哉 会員   Ｈ ６． ５．１４ 

☆誕生日 

・龍   義 則 会員   Ｓ２０． ５． ９ 

・松 尾 知 明 会員   Ｓ４６． ５．１３ 

・田 尻 晋 哉 会員   Ｓ４０． ５．１８ 

・岩 下   茂 会員   Ｓ３１． ５．２４ 

・馬 場 淑 之 会員   Ｓ４８． ５．２４ 

６月 

☆結婚記念日 

・長 田 浩 志 会員   Ｈ１４． ６． ９ 

・盧  麗  娜 会員   Ｈ２８． ６．１６ 

☆誕生日 

・江 頭 由 佳 会員   Ｓ４３.  ６. ７ 

おめでとうございます！！ 

 

出席表彰     （穴井 祐志朗 委員長） 

４月 

 ・岩 下   茂 会員  （１８回目） 

 ・龍   義 則 会員  （３２回目） 

 ・三 藤 省 三 会員  （３０回目） 

 ・田 中 弘 一 会員  （３１回目） 

 ・上 原 大 助 会員  （３３回目） 

 

結婚お祝いと出席表彰は対面例会再開時に 

お渡し致します。 

 

 
 
 

   



幹事報告            （馬場 淑之 幹事） 

☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本りんどうＲＣ 

 ６月 ３日（木）・６月１０日（木）  

ZOOM例会に変更（コロナ感染拡大防止の為） 

 ６月１７日（木） ⇒ 同日 １９：３０～ 

 於：お料理まじま（夜例会へ変更） 

※コロナリスクレベル状況によってZOOM例会へ変更 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 ６月２２日（火） ⇒ 同日 屋外例会  

（県民総合運動公園内）へ変更 

 

☆例会取り止め  

・熊本南ＲＣ     ６月１４日（月） 

・熊本０５福祉ＲＣ  ６月１５日（火） 

・熊本りんどうＲＣ  ６月２４日（木） 

・熊本中央ＲＣ    ６月２５日（金） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

（コロナ感染拡大防止の為） 

 

☆到着文書 

・【大森ガバナーエレクトより】 

 2021-22年度管理運営セミナー開催のご案内 

（オンライン） 

 日時：２０２１年７月１０日（土）９：３０点鐘 

 出席対象者：立野会長ｴﾚｸﾄ・ 

松尾次期ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長 

 ※ご案内 FAX 送信しております。出欠のご連絡を

6/22迄に事務局へお願いします。 

・【熊本城東ＲＣより】 

 ２０２１～２２年度熊本市域ＲＣ新春合同例会の

開催について 

 日時：２０２２年１月７日（金） 

１２：３０～合同例会 

 場所：熊本ホテルキャッスル２階 

「キャッスルホール」 

 ２０２３年熊本市域ＲＣ新春合同例会ホストは 

熊本中央ＲＣになります！ 

・【熊本０５福祉ＲＣより】 

 例会場変更について 火の国ハイツ 6/30 閉館 

 7月～新会場決定までの暫定期間 

 例会場：ＭＡＬＩＢＵ（マリブ） 

 下通１－１０－１１ 銀座プラザビル１０Ｆ 

・【県青少年育成県民会議より】 

 令和３年度熊本県青少年育成県民会議の結果  

賛助会員の募集について 

 

 

１年を振り返って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇穴井祐志朗ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長 

 参加者がいつも同じですが、今後も ZOOM 例会を 

続けていけるのかご検討下さい。 

〇江頭由佳公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 

 家庭集会も開催出来ず。ホームページのアピール

も出来なかった。球磨村神瀬地区への支援は新聞

掲載とテレビでも放送されました。 

Ｒの友、月信にも投稿予定 

〇長田浩志会員維持増強委員長 

 今期３名減。コロナ禍により増強、職業分類の見

直し、Ｒ情報提供が出来なかった。 

〇福田博之社会奉仕委員長 

 ８月に地区補助金を利用し、熊本市民病院へ顔認 

証体温測定装置を贈呈しました。 

〇藤本真一職業奉仕委員長 

 職場訪問例会、家庭集会もコロナ禍により出来て 

おりません。 

〇上原大助会員 

 来週今期最週例会（オンライン）の為、ZOOM 参加

者が増えるよう声掛けする。 

〇丹後秀庸会員 

 台湾大手企業が菊陽町へ進出。 

 台湾桃園景福 RCは本日初めて ZOOM例会開催予定。 

〇大熊暢子会員 

 半年以上対面できないままロータリーが継続して

いたので、来年度はワクチン普及するので皆さん

と楽しい時間が過ごせるのではと思ってます。 

〇飯星宗美次期幹事 

 次年度 ZOOM会議等、コロナ禍でどうなるか分かり

ませんが、皆さんのご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


